



ご協力に感謝します。

〜大雨を想定した引き渡し訓練〜

6月4日(火)に標記訓練を実施しました。15名のPTAの皆様にご協力いただき、引き渡し訓練を行いました。大雨を想定し、引き渡しができず、引き渡しができなくなるか、車等の出入りは大丈夫かと検討課題をもちつつ行いましたが、教室での確認や引き渡しから、運動場での一方通行等のルールに基づいて駐車、車を発進も、十分配慮していただき、スムーズに終了することができました。



平日にもかかわらず、皆様からご協力いただいたことに感謝申し上げます。これで、いざという時の対応について、見通しをもつことができました。本当にありがとうございます。

きれいに磨けているかな。

〜歯磨き指導〜

6月7日(金)に歯科衛生士の方2名を招き、歯磨き指導をしていただきました。



手作りの歯の模型を使って磨き残しがあるところなどをポイントを教えてくださいましたので、子どもたちにとっても分かりやすかったです。これで、むし歯予防ができますね。



本物はすごいね。

〜谷桃子バレエ団来校〜

6月5日(水)に、バレエ団の方6名が来校されました。これは、本物の文化芸術にふれようという事業に、昨年申し込んであったそうです。幸運にも当たって、



PTA挨拶運動実施ありがとうございます



実施となりました。本公演は10月ですが、今回は、4〜6年生を対象にワークショップが開かれました。体の柔軟さが求められますが、中にはバレリーナのように柔らかい動きができる子もいてびっくりしました。このワークショップのおかげで、姿勢もよくなったようでした。

5月の役員会で、PTA挨拶運動の効果や必要性について検討され、見合わせられていました。しかし、大野小児童の挨拶については、地域の方から指導の必要があるのではないかと声をいただき、先日のPTA委員会でも実施しようということになりました。



確かに、班長を中心によく挨拶ができています。学校と家庭、地域が連動して取組は、大きな効果をもたらします。保護者の皆様からの声かけをいただくことで、子どもたちの励みにもなります。どうぞよろしくお願ひします。





大野小学校
だより
No.4
文責 前田

「ありがとう」がいっぱい。
〜温かい気持ちになった人権集会〜



温かい雰囲気を作り出していききたいと思います。

6月21日の人権集会では、「お互いが応援の目をもつて見つめ合うクラス」をつくらうという話をしました。つまり、勝っている子がいても、失敗している子がいても「ドンマイ、ドンマイ」「いいぞ、いいぞ。」「大丈夫だよ。」という目で、友達を応援し合っているところと約束したところです。子どもたちは、太陽っ子人権宣言をしたり、ありがとうの花をつくって、お互いに感謝し合ったりしていました。ありがとうの花は、全部で400個をこえたようでした。子ども

読み聞かせが始まりました。
〜いしころの会〜



6月20日から、いしころの会の皆様が出来校されて、読み聞かせが行われています。子どもたちが真剣な眼差しでお話を聞く姿に、とても感心しました。まさに、「いい顔」でした。

思わず引き込まれました。
〜校内電話発表会〜



6月28日に校内電話発表会を行いました。全員が取り組み、各学年の代表に選ばれた6名の発表を全児童で聞きました。6名ともさすがに、

改めて実感した一時でした。

茶碗一杯3000粒もあるの？
〜田植え(5年生)〜



に、お話をしっかりと自分のものにして、途中で詰まることもなく生き生きと発表できていました。思わずお話に引き込まれたり、語り口の軽快さに思わず笑顔になりました。お話を堪能することができました。大野小からは、代表2名が玉名市の電話発表会(7月20日)に出場します。自信をもって発表してきてほしいと願っています。



大野支館では、農業体験事業の一環で、米作り体験を企画されており、5年生が毎年お世話になっております。7月16日当日も、支館長や区長の方々、PTA会長や保護者の皆様が応援に来ていただきました。

子どもたちは、初めて田植えを経験する子もいましたので、場所を提供していただいた森田さんから、苗の植え方を説明していただきました。歓声をあげながら田んぼに入り、わりと上手に植えていきました。森田さんの田植機によるものには及びませんが、紐が張ってあったこともあって、きれいに植えることができましたようでした。貴重な体験活動となりました。稲の生長が楽しみです。